

2022年度
NO.8
10月号



小学部だより 作新学院小学部

2022年9月29日

<https://www.sakushin.ac.jp/elementaryschool/>

やはり書き綴りたいと思った話題の先頭に挙がるのが運動会です。天候に左右され、それどころか天候に恵まれず、小学部の関係者の誰もが「今日の運動会の開催は無理」と思ったことでしょう。9月23日(金・祝)の朝のことです。そして、結果は「運動会開催」となりました。前日の予行で「プログラムフルバージョン」で実施したとはいえ、やはり本番は本番。観覧の人数制限をしたとはいえ、子どもたちにとってお家の人に見てもらいたいという思いがひしひしと伝わってきたのも事実です。ある保護者様から頂いた感想に「今の最善を尽くす」という言葉がありました。正に、開催前に共有した気持ちそのものでした。皆さまのご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。

運動会に続いて書き綴りたいことの二つ目は、体育の授業です。昭和の時代に育ったものとしては「身体で覚える」のが技術の習得方法でした。しかし、コロナ禍になり、ICT教育という言葉が使われ始めました。本校ではタブレットの中で最も高性能かつ使い勝手の良いiPadを導入しました。このツールは、児童だけでなく教員の指導方法にも変化をもたらしました。教師の見本演技もしくは児童の見本演技を録画し、それを見合うことができるようになりました。さらに、自分の動作を録画し「修正箇所」を確認することができるようになりました。そこには、「身体で覚える」だけではなく「思考する」姿が見て取れます。またこのような学習方法は、他の教科でも展開されています。後の小学部だよりで触れたいと思います。

昨日、作新学院創立137周年の記念式典を挙げていたしました。小学部は68周年を経ています。伝統という言葉の重みだけを尊重するのではなく、「残すべきところは残し、変えるところは変える」硬軟織り交ぜた態度が必要だと言いつけているこの頃です。

10月の主な行事

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
3	月	衣替え	13	木	秋祭り
4	火	運動会代休	18	火	防災訓練・必修クラブ
5	水	稲刈り(5年生・年長組)・役員会	19	水	B日課
5	水	中等部授業参観(6年・6年保護者)	20	木	学校説明会・公開授業参観
6	木	国体観戦(4・5・6年)	25	火	必修クラブ
7	金	委員承認式(5~6年)	26	水	学力テスト~28(金)
11	火	クラブ	31	月	6年補習開始・児童募集開始

※教育実習生着任

10/3(月)より「教育実習生の青木先生」が着任します。

連絡事項

- 10/3(月)より衣替え(冬服着用)となります。前後1週間くらいは移行期間ですので、天候や体調に応じて調節してください。ただし、冬の制帽と靴下にしてください。
- 9/29(木)より10/5(水)まで6年生は三者面談があります。詳細は学年の通知をご覧ください。
- 10/4(火)は、運動会の代休日です。
- 10/5(水)幼小合同稲刈り(5年生・年長組)です。また、6年生は中等部の授業参観があります。6年生の保護者様で、授業参観を希望なさる方もどうぞお越しください。1~3限が参観時間です。
- 10/6(木)は、国体観戦があります(4~6年)。小学部発が10:20、小学部着が12:40の予定です。カンセキスタジアムで陸上競技を観戦してきます。
- 10/13(木)は秋祭りです。4限が大道芸の観覧。午後の時間帯を使って低中高学年ごとに出店で楽しむ時間を設けます。
- 10/19(水)はB日課です。
- 10/20(木)学校説明会・公開授業参観があります。学校説明会(9:30受付~10:40終了)は聴蛙館3階、授業参観は3時限目(10:50~11:35)に各教室で行います。今年度の学校説明会は「次年度、小学部入学を考えている保護者様」とし、公開授業参観は「5・6年生の保護者様と学校説明会参加者様のみ」とします。第1校舎と第2校舎の住み分けが3密回避につながると判断しました。ご理解の程、よろしくお願いいたします。
- 10/26(水)~10/28(金)、学力テストがあります。



長距離走大会開催日及び練習開始のお知らせ

11/7(月)に長距離走大会を予定しております。予備日は翌8日(火)です。長距離走大会に向けての練習は10/5(水)から、朝の運動の時間帯に行います。この長距離走大会を目標に走ることで体力の増強が図れることを期待します。練習計画としては、分散型で実施します。1・3・5年生の練習日と2・4・6年生の練習日を曜日別にし、密を避けます。もちろん、マスクの着脱など十分に注意を払います。また、睡眠時間を十分に確保すること、朝食をしっかりとることなどを指導しますが、ご家庭でもお子様の健康管理には十分なお配慮をお願いいたします。もちろん、マスクの着脱以外のコロナ対策としての指導も引き続き実施していきます。長距離走大会実施についての詳細は、後日お便りで連絡いたします。

コロナ対策として(インフルエンザ予防に向けて)

この3年間、コロナ対策として励行していた「石鹸で丁寧に手を洗い・清潔なハンカチで拭き・消毒」のお陰かインフルエンザの罹患者を出さず、学級閉鎖の措置を取ることもありませんでした。その成果を踏まえ、今年度も下記のような対策を早めに行おうと思っております。①石鹸で丁寧に手を洗う、うがい、消毒、マスクの着用等の励行。②サーキュレーターの設定(済)。③パーテーションの活用(済)。④各教室に加湿器設置。⑤各教室に温度計・湿度計を設置し、適切な温度・湿度を保持(済)。⑥換気や、食前食後の消毒・除菌の更なる徹底(継続)。等

